284 cm²

Página: 23

1/1



Desplaza Claudia a Mario Delgado

 El rostro de Delgado en la foto de unidad reflejaba entre frustración y enojo.

Cansada de que todo mundo la culpe de las derrotas de su partido en la Ciudad de México, y previendo que éstas se puedan extender al interior del país, Claudia Sheinbaum ha optado por desplazar a Mario Delgado en la definición de candidaturas.

Uno de los ejemplos más claros se vio recién en Azcapotzalco, donde el presidente nacional de Morena fue el primer sorprendido de que **Gabriela Jiménez** fuera bajada de la candidatura a la alcaldía, donde la ungida fue la diputada local **Nancy Núñez**.

El propio **Delgado** había tratado de convencer a **Núñez** de que se bajara, incluso le preguntó sobre su *plan b*, a lo que la aguerrida activista le respondió que no tenía ninguna otra opción que no fuera pelear por la alcaldía.

La cara de **Mario** después de que Morena anunció el fin de semana que **Nancy** los representaría en junio en la lucha por alcaldía que gobierna la panista **Margarita Saldaña**, lo dice todo. Su rostro en la *foto de unidad* reflejaba entre frustración y enojo.

Al interior del partido dicen que, aunque **Núñez** es afín a **Clara Brugada**, la candidata morenista a la Jefatura de Gobierno no metió las manos en el asunto, sino que fue directamente **Claudia** quien castigó a **Gabriela**

Y es que muchas fueron las versiones de que la frustrada candidata pasaba la charola a nombre de la candidata presidencial morenista entre empre-

sarios de Azcapotzalco, además de los audios filtrados en que supuestamente pactaba con personajes no muy presentables.

Por eso **Sheinbaum** la soltó, aunque todo mundo la identificaba como su favorita.

Pero ése fue sólo un aviso para **Mario**, pues la aspirante presidencial ya pidió revisar las listas de candidatos al Congreso, sobre todo las que no hayan sido propuestas por los gobernadores, ya que ésas las ven directamente con el Presidente

Las que están libres, y que son con las que Delgado se

quería despachar en grande, ya las tomó **Claudia** y personalmente las está palomeando, con el visto bueno de Palacio Nacional.

Hay varios sorprendidos, porque la exjefa de Gobierno no se había metido mucho a operar, pues no cuenta con buenos aliados para esa tarea. Dicen que en 2021 dejó todo en manos de **Delgado** y de **Citlalli Hernández**, y los resultados fueron desastrosos.

A pesar de que esos comicios no los operó directamente ella, **Sheinbaum** tuvo que cargar con el descrédito de la humillante derrota, que la marcó como una política sin habilidad electoral y dependiente de las decisiones nacionales.

Parece que hoy va en serio a probarse ella misma para tomar las decisiones importantes en el partido, toda vez que sus propias encuestas difieren mucho de los números alegres que el mismo **Delgado** publica en varios medios.

La candidata tiene cerca a un excompañero de las luchas universitarias, que le hace análisis estadísticos paralelos a las encuestadoras, y los números no son tan optimistas, pues dependen de los escenarios que se pudieran presentar previo a la jornada electoral.

CENTAVITOS

A pesar del malestar que causó al interior de MC la inminente nominación de Alejandra Barrales para una senaduría, pues consideran que no trae nada, dicen que su llegada se debió a una petición directa de Salomón Chertorivski, abanderado naranja en la CDMX. Para Salomón, ella conserva rating entre la población, lo cual podría ayudar. Habrá que reconocer la madurez política del Cherto para pedir que integren en una posición relevante a quien en 2018 lo dejó fuera del mismo cargo al que aspira hoy. Alejandra llega a México la próxima semana.

Parece que hoy va en serio a probarse ella misma para tomar las decisiones importantes en el partido.

